

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.11.2016

Mitglieder	Kürze	Anwesend	Protokoll
<b>Daniela Großmann</b>	DG	x	
<b>Erik Zander</b>	EZ		
<b>Jana Teich</b>	JT		
<b>Julian Beimes</b>	JB	x	
<b>Kilian Binder</b>	KB		
<b>Lisa Rübsam</b>	LR	x	x
<b>Sebastian Anton</b>	SA	x	
Antje Specht	AS		
Anne Vopel	AV		
Lisa Schmechel	LS	x	
Stephan Thurm	ST	x	

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

### TOP'S:

1. **Protokoll vom: 09.11.2016: (5 – 0 – 0) angenommen**
2. **Gremien**
  - 2.1. **Studikom**
  - 2.2. **Fak-Rat**
3. **Organisatorisches**
  - 3.1. **Kooptierung Lisa**
  - 3.2. **Finanzen**
  - 3.3. **Weihnachtsfeier**
  - 3.4. **Webseite und Twitter-Account**
  - 3.5. **Lehrpreis**
  - 3.6. **Gemeinsames Treffen mit WiWis**
4. **E-Mails**
  - 4.1. **Wintersemesterparts**
5. **Reflexion**
6. **PuV-Pedia**

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>2. Gremien</b>		
<b>2.1. Studikom</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Nächster Termin am: 23.11.2016</li> <li>- vlt. schon die Master-Ersti-Woche ansprechen</li> </ul>	
<b>2.2. Fak-Rat</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- fand statt</li> </ul>	
<b>3. Organisatorisches</b>		
<b>3.1. Kooptierung Lisa</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- (5 – 0 – 0) angenommen</li> </ul>	
<b>3.2. Finanzen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Erik hat die Abrechnung in die Hauspost gegeben</li> <li>- Sebastian hat die Überweisung an Studentenwerk bezahlt</li> <li>- Erik überweist Kili den Kuli-Betrag</li> <li>- Nächstes Finanzupdate: Dezember</li> </ul>	EZ
<b>3.3 Weihnachtsfeier</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- AG Weihnachtsfeier: Stephan, Lisa S., Daniela und jeder der noch will</li> <li>- AG macht To-Do-Liste bis nächste Woche</li> <li>- Suche von einem passenden Raum</li> <li>- <u>Termin</u>: 13.12.2016 um 18:00 Uhr</li> <li>- keine Beteiligung an der WiWi-Feier</li> </ul>	AG- Weihnachtsfeier
<b>3.4. Webseite und Twitter</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Daniela hat die Homepage aktualisiert</li> <li>- Ein paar technische Probleme sind die Ursache, dass nicht alles aktualisiert werden kann → Daniela hat Vollmacht bekommen, um Änderungen und Anpassungen vorzunehmen</li> <li>- Verweis mit Benutzung von Hashtags an Monitor von Haus 6 am Campous Griebnitzsee</li> </ul>	DG
<b>3.5. Lehrpreis</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Anmeldung für den Landeslehrpreis von Brandenburg 2016 ist vorbei</li> <li>- Für 2017 sind noch keine Fristen bekannt</li> <li>- Anregung , dass die Uni die Möglichkeit des Lehrpreises über die Studentlist ausschreibt und bewirbt</li> <li>- Daniela guckt, wer von der Uni zuständig ist</li> </ul>	DG
<b>3.6. WiWi- Treffen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Findet am 24.11.2016 im Hafthorn statt</li> <li>- Gemeinsame Themenpunkte auf die nächste TO</li> </ul>	LR
<b>4. E-Mails</b>		
<b>4. 1 Winter- semesterparty</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Bzgl. einer Wintersemesterparty in Berlin</li> <li>- Lisa schreibt E-Mail, nur „Teilnehmer-(An-)Werbung“</li> </ul>	LR
<b>6. PuV-Pedia</b>		

<b>6.1 StudiKom</b>	- Verschieben nächste TO	LR
---------------------	--------------------------	----

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

**Finanzbeschlüsse:**

-